



14 Pièces

517 m²

Réf. 7580X

1 589 900 €

Sache

Maison à vendre (37190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Moulin d'exception rénové. Au bord de l'Indre, dans un écrin de verdure au Sud de la Touraine, propriété de 517 mètres carrés composée de 2 maisons d'habitation. Maison principale, au rez-de-chaussée : galerie d'entrée donnant sur double séjour avec cheminée traversante, cuisine, salon, terrasse surplombant la rivière. À l'étage, 1 suite avec dressing et salle de bains, 2 autres suites avec salle d'eau. Chaque chambre possède une vue imprenable sur 'l'Indre'. Au deuxième étage : 2 chambres, salle de bains, grenier et bureau. Idéal pour un projet professionnel, 2eme maison : espace de ...

Exceptional renovated mill. On the banks of the Indre, in a verdant setting in southern Touraine, 517 sq. m. property comprising 2 dwellings. Main house, first floor: entrance gallery opening onto double living room with fireplace, kitchen, living room, terrace overlooking the river. First floor: 1 suite with dressing room and bathroom, 2 other suites with shower rooms. Each room has a breathtaking view of the Indre River. Second floor: 2 bedrooms, bathroom, attic and office. Ideal for a professional project, 2nd house: reception area, 4 suites with private bathrooms. 1 bedroom on second ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

